

RELACIÓN CON EL CLIENTE

Nuestra relación con el cliente se basa en el trato personal y cercano con cada uno de ellos, para poder ofrecer las mejores soluciones para ellos. Por ello, nuestro principal objetivo es la cercanía con nuestros clientes para que así se sientan cómodos con nosotros y confíen en nuestro servicio.

Para poder darnos a conocer, contamos con diferentes medios de publicidad como las redes sociales, las cuales utilizan mayoritariamente los jóvenes de hoy en día. Además, también nos publicitamos en la radio, debido a que las personas adultas o jubiladas es un medio de comunicación que usan de forma cotidiana.

Para finalizar, Contamos con una página web donde ofrecemos todo nuestro catálogo de productos, para aquellas personas que no se puedan acercar de forma personal a nuestra nave donde tenemos todos nuestros muebles a disposición de los clientes.